
Peu de revendications 
dans le qua·rtier des Sablettes 
RENC::ON:l'RE Les élus éta ient hier matin à l'écoute des habitants au parc Braudel 

, t " "Les élus a votre eco~ e 

,.,. . 
Pour leur première rencontre de l'année 2007 avec les Seynois, les élus municipaux avaient choisi les 
Sablettes. · 

PUEŒURS élus municipaux étaient 
au rendez-vous hiei: matin au 

· chalet des sports du parc Braudel 
pour une rencontre avec leurs ad
ministrés. Une occasion pour ces 
responsables de la ville de re
cueillir les idées et les remarques 
des habitants du quartier des Sa
blettes et d'apporter des réponses 
à leurs inter.rogations. 
Seule une dizaine de personnes 
est venue à la rencontre des édiles 
en ce samedi m~tin. « Le dernier 
rendez-vous avec les élus au quar
tier de la gare avait réuni près 
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d'une cinquantaine de personnes, 
rappelle Françoise Pouchko, ad
jointe aux affaires scolaires et à la 
petite enfance. Mais aujourd'hui, 
nous sommes dans un quartier qui . 
a connu de nombreux chantiers, 
et de ce fait il y a moins de de
mandes de la part des habitants. » 

Des demandes diverses 

Problèmes de nuisances sonores 
par des deux-roues, doutes sur 
l'avenir du quartier des Sablettes, 
questions d'urbanisme ... Les ha
bitants ont été éclairés sur divers 

suj'ets touchant à la vie locale. 
Certains étaient même venus d'un 
autre quartier pour rencontrer les 
membres de l'équipe municipale, 
par exemple pour réclamer « cer
tains travaux de sécurisation » à 
l'éco le maternelle Roma in-Rol
land. 
Derrière les demandes pressantes 
des habitants, il y avait aussi des 
personnes venues chercher un 
conseil administratif, ou simple
ment « remercier les élus pour leur 
travail». 

N. F. 

« Pas de trottoi ri 
rue Thomas » 

M. Guichard, 
retraité 

« Je suis venu avec mon épouse 
pour signaler aux élus un problè-· 
me dans la rue Ambroise-Thomas, 
qui présente selon nous un danger 
pour les familles. Il n'y a pas de 
trottoir et le stationnement anar
chique oblige les piétons à mar
cher sur la route à leurs risques et 
périls. Les élus nous ont écoutés et 
doivent transmettre notre 
remarque aux services compétents. 
Nous avons bon espoir de voir la 
situation s'arranger. » 

<< La chaussée 
de la corniche» 

M. Garnerone, 
retraité 

« Cette rencontre m'a permis de 
demander si un réaménagement 
de la chaussée était prévu entre le 
fort de !'Eguillette et l'entrée nord 
des anciens chantiers. Sur cette por
tion, le revêtement est complète
ment défoncé et les équipes munici
pales successives n'y ont rien fait. 
Cette route qui accueille chaque 
année de nombreux touristes se 
devrait d'être entretenue. J'ai été 
entendu par les élus et j'espère que 
des travaux seront vite entrepris. » 

les personnes venues à la rencontre de l'équipe munidpale ont pu 
aborder les problèmes de leur quartier. (Photos N. F.) 




